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●1971年（昭和４６年）１０月  誕生   
●習志野市立鷺沼保育所   
●習志野市立鷺沼小学校   
●習志野市立第三中学校   
●千葉県立船橋古和釜高等学校  卒業  
●東洋大学 経営学部 経営学科 卒業   
●印刷会社 退職  （平成22年10月） 
●習志野市議会議員 
 2011年（平成23年）初当選 
 2015年（平成27年）４月（２期目当選） 

 
相原和幸後援会入会 連絡先  
〒275-0014 習志野市鷺沼1-11-14   
TEL：090－2478－7979 
FAX：０４７－４５３－２９１８   
e-mail： aihara1971@gmail.com   
http://aihara1002.com/ 

相原和幸（47歳）  
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ホームページ 
QRコード 

所属会派 
輝く習志野をつくる会 
所属常任委員会 
都市環境常任委員会（委員長）  
所属審議会 
習志野市青少年問題協議会  
習志野市いじめ問題対策連絡協議会  
長期計画審議会  

第３０号 議会報告 

スポーツ・趣味    
●剣道 （剣友会）●バスケットボール  
●マラソン●書道 ●映画鑑賞  
●音楽鑑賞 
 
所属団体 
●習志野市消防団  
 第三分団（副分団長）  
●習志野市青少年相談員連絡協議会 
 （学区理事） 
その他の所属団体 
●習志野ロータリークラブ 
●鷺沼まちづくり会議（防災担当） 
●鷺沼氏子総代 
●千葉県立船橋古和釜高校同窓会（理事） 

■会場案内図 

自宅 

第１８回 議会報告会のお知らせ 

１月２７日 
受付開始：午前１０時より 
開催時間：午前１０時３０分より 

会場：鷺沼集会所【根神社の下（社務所）】 

日 

G-mail 
QRコード 

議会報告会を通じ、みんなの声を市
政に届け、地域における諸問題を少
しでも改善していきたいと考えており
ます。 

是非この機会に、ご友人・知人の方
をお誘い合わせの上、ご参加いただ
けますようご案内申し上げます。 

２０１９年 

発行日：平成３１年１月９日 



平成３０年 習志野市議会 第４回定例会(12月議会）で 

新しい教育長が、市議会の同意で誕生しました。 

習志野市議会議員  

相原かずゆき 第30号 議会報告 

TEL：090－2478－7979 
FAX：０４７－４５３－２９１８   
Mail： aihara1971@gmail.com 

新時代をつくるためにみなさまの 
夢や希望をお聞かせください。 

市議会直行便 

※個人情報は厳守しますので、 
お名前とご連絡先を 

あわせてお知らせください。 

習志野市議会は、インターネット上の習志野市議会  
議会中継でご覧いただくことができます。 

平成３０年 習志野市議会 第四回定例会において「習志野市の将来展

望」について一般質問した一部を掲載します。 

<市街化調整区域について> 

（質問）鷺沼地区市街化調整区域について 

本年度実施した鷺沼地区の市街化調整区域の農地地権者に実施したア

ンケートの結果として、約７４％の方からの回答を得て、更に土地区

画整理事業に条件付きも含めて９０％以上の方が賛成というのは驚異

的な数字だと思う。市長からは、この結果を受けて、地権者や営農者

の意向を踏まえると発言があったが、農地地権者の具体的な意向とし

てどのように受け止めているのか。 

（回答）アンケートの結果にあるように、多くの方々が現在の状況か

ら、都市的土地利用の転換を図ることとなる土地区画整理事業に対し

て、大変高い関心を示されていると認識している。また、アンケート

の自由意見や勉強会での意見でも迅速さを求める声が非常に多いこと

から、スピード感を持った取り組みが求められていると認識している。 

（質問）アンケートの自由意見や勉強会で迅速さを求める声が非常に

多いことから、スピード感を持った取り組みが求められていると認識

しているとのことだがそのような解析結果を受けて、市は来年度、ど

の様な取り組みを考えているのか。 

（回答）まずは、地権者の意向を反映させた土地利用計画案を示しな

がら地権者の方々と検討や勉強会を重ねていく。 

また、地権者が望むスピード感を持った取り組みをするためには、早

期に土地区画整理組合の設立準備会が発足される必要性があることを

ご理解いただき、合意形成に向けて取り組んでいく。 

（要望）鷺沼地区の市街化調整区域の営農者が代々受け継がれてきた

大切な土地を鷺沼地区の将来のために地権者と行政が一つの目標に向 

かって行動を起こす時期だ。そのためには、行政の手厚い支援が必要

不可欠だ。引き続き、積極的な支援を行っていただけるよう、スピー

ド感をもって予算面や市役所内の組織の構築も含めて検討するよう、

強く要望する 

＜道路環境について＞ 

（質問）都市計画道路３・３・３号（藤崎・茜浜線）について開通ま

での見通し時期はいつごろか。 

（回答）千葉県のホームページにおいて、２０２１年度から２０２３

年度の間に開通することを目標としている路線であることから、引き

続き千葉県と協力・連携し、早期の事業完了を目指していく。 

（要望）この工事全体の早期実現や、鷺沼小学校の学区でもある鷺沼

台からの子どもたちの通学路の整備（歩道の整備）を車道よりも優先

して整備してもらいたい。 

 

（要望）道路の停止線や横断歩道の再塗装について 

今年度に入り、多くの停止線や横断歩道の再塗装など実施していただ

いたのは、大変ありがたく思っている。しかし、塗装については現在、

警察の所管で着手する事業ということは、認識しているが、県又は国

に対し、市長・教育長から各自治体で再塗装できるよう要望書の提出

が必要なのではないかと問題提起をした。 


